

60-0515M - Le Roi Rejeté - 2016-0217E

Préliminaire de Frère Joseph Branham

<https://svfellowship.info/16-0214-the-rejected-king/>

Source Française : www.eglisedejesuschrist.ca

Chant : Le Consolateur demeure en moi

11:25 Vous pouvez vous asseoir. Eh bien, je ne peux pas vous dire à quel point je suis heureux d'être ici. J'ai dit à Frère Samuel là au bureau, 'd'habitude, quand je vais en Arizona, je pars pour 6 semaines. C'est juste que je n'en pouvais plus, il me fallait revenir, vous m'avez tous tellement manqué. Je vous aime, tout simplement. Applaudissements.

Un jour, nous n'aurons plus à nous séparer les uns des autres. Nous savons que c'est pour très bientôt. Oui, nous remercions le Seigneur car le temps est proche. Nous sommes à la fin. Nous voyons des tremblements de terre et toutes les choses qui se passent partout dans le monde. Nous sommes simplement à la fin, mes frères et sœurs.

Mais je suis tellement heureux d'être ici ce soir, et vous m'avez tous beaucoup manqué pendant que j'étais parti. Et je dois dire que je me suis mis à considérer le streaming d'un œil totalement différent, et j'aimerais souhaiter la bienvenue à tous les frères et sœurs qui sont à l'écoute ce soir via le streaming, bienvenue ! Applaudissements.

Je sais, je n'ai ... j'ai toujours du mal à le faire ... Quand les frères posent des questions sur cela, le streaming, la vidéo et tout ça, et je n'aime vraiment pas ça du tout. Je ne veux pas que quelqu'un vienne m'écouter. Mais quand j'étais là-bas participant à ce service, ce qui se passait, je ne peux pas vous dire à quel point cela bénissait mon cœur. C'était merveilleux. J'ai tellement senti que je faisais partie du service et de ce qui se passait, et combien j'étais reconnaissant au Seigneur, juste d'avoir pu en faire partie.

13 :29

J'ai dit à Frère Samuel, au bureau, que je n'avais jamais suivi de service en direct auparavant, parce que je n'avais jamais eu de raison de suivre de streaming auparavant. Ah ah ! Il n'y a pas beaucoup de gens qui jouent les bandes. Donc ...

Mais, la première soirée où nous allions suivre en direct, oh mes amis, j'étais tellement excité, et j'étais impatient et tout. On écoutait la mélodie, vous savez, quand elle commence, 30 minutes avant. J'ai dit aux frères, c'est notre routine. Ils viennent avec les requêtes de prière à l'arrière, et ils nous les donnent au fur et à mesure qu'elles sont données. Nous prononçons un mot de prière ensemble, et nous prions juste avant de sortir pour le service. J'essayais donc de prier à ce moment-là. Je savais qu'ils étaient en train de prier et tout, puis la musique a changé,

et quand, la musique a changé, vous le savez tous, ils sortent. Et dès que la musique a changé, le wifi s'est arrêté.

14 :27

Frère David ... Ce n'était pas sa faute. Mais mes amis, je ne faisais qu'appuyer sur rafraîchir à chaque fois, oh oh oh ! Mais c'est vrai, juste de sentir comme en faisant partie, d'être ici avec vous et le service, je dois dire combien je suis reconnaissant, combien je suis honoré et fier d'avoir Frère Samuel. Applaudissements.

Je lui ai dit à l'arrière avant que nous sortions, c'est comme le plus grand compliment que je pourrais te faire et pour vous montrer à vous, à quel point j'aime Frère Samuel et le laisse faire ce qu'il fait. Je n'aurais jamais quitté cette église si j'avais un seul doute que nous n'étions pas sur la même longueur d'onde, que nous ne croyions pas la même chose. Nous allons dans la même direction. Nous croyons le même Message, et nous gardons ce même Message devant vous. Si j'avais pensé que cela ferait du mal, de quelque façon, à vous ou à cette église, je ne l'aurais jamais fait. C'est pourquoi je l'aime pour cela et je le respecte et mon Frère William, pour ce qu'ils ont fait. C'est juste ... De ressentir l'onction du Saint-Esprit et combien je suis fier et reconnaissant de ce que j'étais avec chacun de vous. Quelle est la chose la plus importante, pourquoi êtes-vous ici ? Je vous aime. Vous m'aimez. Vous aimez Frère William, vous aimez Frère Samuel. Nous sommes ici pour entendre la Parole. C'est pour ça que nous sommes rassemblés, pour écouter la Parole. C'est la Parole qui perfectionne l'Épouse de Jésus-Christ, pas Frère Samuel, pas Frère Joseph. Ce Message.

La foi vient de ce que ... [L'assemblée dit "l'on entend" - N.D.E] Ce que l'on entend de ... [L'assemblée dit "la Parole" - N.D.E] et la Parole vient au ... [L'assemblée dit "Prophète" - N.D.E] Applaudissements.

16 :52

Gloire au Seigneur ! Vous vous en sortez très bien. Vous êtes en plein vers la cible. Continuons dans cette direction alors nous verrons la venue du Seigneur Jésus très bientôt. Mais d'être en mesure de vous entendre, être en harmonie, et préparés et dans l'unité les uns avec les autres, c'est une telle bénédiction. Je ne peux pas vous exprimer assez, ce que cela a signifié pour moi de pouvoir - pouvoir le sentir à travers les ondes radio - c'est vrai, vous pouvez sentir l'Esprit du Seigneur Jésus et c'est pour cela que vous êtes ici. De voir jusqu'où nous sommes venus et ce que vous êtes dans cette Parole, quelle bénédiction c'est. Quel exemple est cette église. Frère Branham a dit qu'il avait voyagé dans le monde entier et que l'endroit le plus spirituel était Jeffersonville, Indiana. C'est ce qu'il a dit. Et selon moi, la raison de cela c'est parce que vous êtes restés dans la ... [L'assemblée dit "Parole" - N.D.E]. C'est exactement vrai, et c'est comme ça qu'il savait, et il savait qu'il avait un endroit où il pouvait venir et apporter Sa Parole, et qu'il y aurait une Épouse qui serait là, qui écouterait la Parole. Amen. Avez-vous apprécié la série sur Hébreux ? Applaudissements.

Il a dit "c'est Le livre le plus riche de la Bible." Et il a dit, au tout début, qu'il y avait beaucoup de pépites, et il y avait beaucoup de pépites là-dedans. Je n'en ai qu'environ 400 à citer ce soir, alors j'espère que vous avez pris vos calepins et tout le reste.

Oh, je vous aime. Je vais probablement le répéter souvent ce soir, mais je vais essayer de me dépêcher. Je voulais juste vous dire que c'était un privilège et un honneur de pouvoir vous entendre, et je veux vous remercier personnellement pour votre amour et vos prières pour moi pendant mon absence. Et chaque service, vous présentiez nos noms devant le Seigneur, cela a signifié beaucoup pour moi. Je pouvais ressentir ces prières. Et le Seigneur m'a vraiment donné un bon repos, et ça m'a fait du bien de m'éloigner, juste de me reposer et d'essayer de me détendre. Et j'ai passé beaucoup de temps dans le désert, beaucoup de temps dans le désert, même avec Frère Billy Paul et moi-même et nous sortions.

Vous savez, j'ai dit à quelques frères là-bas à la Voix de Dieu. J'essayais de leur dire, c'est comme, oh, mes amis, il faisait chaud quand je suis parti. C'était comme, "Oh d'accord." Même en streaming, cela n'a aucune sympathie pour eux. Mais la chaleur monte. Il ne faisait pas chaud quand nous sommes partis. Il faisait 86 degrés [30 degrés C - N.D.E]. Et lorsqu'il fait 86 degrés [30 degrés C - N.D.E] en Arizona, il y a des bestioles dehors. Et je suis un citadin. Je n'aime pas ce genre de choses, mais le Seigneur m'a donné un temps merveilleux et m'a permis de me détendre et de prier.

19 :40

Il se passe beaucoup de choses dans l'œuvre et à la voix de Dieu. Nous avons la nouvelle tablette Agapao que nous distribuons aux gens, et je vous en dirai plus à ce sujet prochainement. Et puis nous nous préparons à partir en tournée, très rapidement pour en parler. Et je veux avoir des réunions avec les gens, et je veux être capable, que ce que nous avons ici, ce feu, il devrait être partout, ça unit l'Épouse. Ce n'est que ce travail en commun. Nous sommes vraiment dans l'expectative de faire cela, et juste les nombreuses autres choses, le travail de traduction, et tout ce que nous faisons, et c'est, c'est à la fin des temps, et nous sommes occupés, et nous voulons être occupés dans les affaires du Père, mais ensemble, vous en faites tous partie. Ce n'est que votre amour, vos prières et votre soutien qui permettent à ce Message de continuer à parvenir à l'Épouse de Jésus-Christ.

Mais il y a quelque chose que j'écoutais aujourd'hui, je revenais et j'écoutais tous les messages et j'essayais de trouver ... Oh, simplement, je dois lire quelques citations. Mais, c'est vrai, Frère Branham a dit, ce qui a vraiment touché mon cœur, où il dit sur les Hébreux, il a dit qu'il séparait l'Ancien Testament du Nouveau Testament, et qu'il montrait ce que c'était, il essayait de dire aux Juifs, à l'époque ce que c'était, c'était Jésus, comme ça l'est maintenant. Et il a dit que c'était une ombre tout au long. Et il a dit tant de choses différentes dans les Hébreux, mais à un certain endroit il fait une comparaison, et il s'agit de nous, et je veux que vous écoutiez. Il a dit qu'il comparait Israël à aujourd'hui, et il a dit : "Et voici une bande d'exaltés qui arrive." C'est nous ! Gloire au Seigneur. Êtes-vous heureux d'être un exalté ? Il dit "l'autre groupe : d'Israël; une petite bande de gens qui étaient sans dénomination, interdénominationnels. Et des gens qui, en plus, avaient fait les pires choses possibles et imaginables! (mauvaises aussi) Mais voilà

: ils avaient la révélation spirituelle, et Dieu était avec eux, dans une Colonne de Feu. Oh, je—je sais qu'il y avait du charnel parmi eux, et les gens disaient : "Cette bande d'arriérés, il n'y a rien d'autre à faire que de les flanquer dehors." Mais ils avaient la révélation spirituelle, et ils avaient un Rocher frappé, ils avaient un serpent d'airain, ils avaient une Colonne de Feu qui les accompagnait. ... "Ce même Dieu, aujourd'hui, vit avec nous." C'est toujours la révélation spirituelle ..." Applaudissements. C'est ce que vous avez, la révélation spirituelle. Pour Israël, cette révélation spirituelle était, 'qui est Moïse', notre révélation spirituelle est, 'qui est celui-là.' Nous avons le même Rocher frappé, nous avons, la même Colonne de Feu, le même Dieu, et Il est ici avec nous ce soir à tout point de vue et nous en remercions le Seigneur pour cela.

Quel Message nous nous apprêtons à écouter ce soir, que "Le Roi Rejeté," où le prophète de Dieu est allé au-delà du rideau du temps, puis est revenu et nous a raconté comment c'était de l'autre côté. Quel peuple privilégié nous sommes de pouvoir savoir ce qu'il en sera de l'autre côté. Frère Branham a dit qu'il avait toujours eu peur. Il a dit qu'il craignait toujours ce qui allait se passer, s'il serait un petit nuage, ou qu'il ne pourrait pas leur serrer la main ou quoi que ce soit d'autre. Et il a dit que lorsqu'il est allé au-delà du rideau du temps, ce qui est si merveilleux, comme vous le verrez ce soir alors qu'il le raconte, il a dit que c'était juste en haut d'une petite colline, juste un peu plus haut. C'est juste ici. C'est juste dans l'autre dimension. Il a dit qu'il a regardé en bas et qu'il a vu son corps, et il a dit : "Dois-je y retourner ? Dois-je le faire ? "

Mais, il a pu nous dire qu'ils étaient là, là-bas, qu'ils ont accouru vers lui en disant, "notre précieux frère," "notre précieux frère." Et ils ont crié, "si tu n'étais pas allé, nous ne serions pas ici." S'il n'était pas allé, nous ne serions pas ici. Êtes-vous reconnaissants pour cela ce soir ? 24 :14

Alors que nous inclinons nos têtes, nous L'accueillons dans notre présence, alors que nous savons qu'Il est ici parce que chacun de nous L'a amené avec lui ce soir, et que nous sommes dans l'expectative, Père, d'entendre Ta parole, de nous rapprocher de Toi, de Te ressembler davantage. Parce qu'en vérité, c'est le désir de nos cœurs. Plus que tout. Si nous sommes malades, que nous sommes guéris, nous allons retomber malades. Mais Seigneur, nous voulons Te ressembler davantage. C'est ce que nous voulons.

Je veux un nouveau remplissage du Saint-Esprit. C'est ce que je veux. Je veux que tout ce qui ne lui ressemble pas, soit ôté de moi. Pas une seule trace, pas un iota, rien, Seigneur, rien que Toi.

Seigneur, je veux me soumettre à Toi, Seigneur, Jésus. Je T'aime tellement. Je veux être là. Je veux être au-delà du rideau du temps. Je veux être l'un de ceux qui accourent vers ce prophète et lui disent : « Notre précieux frère ». Puis je veux crier : « Où est-Il ? Je veux Le voir, je veux Le voir. Je serai là ce jour-là, et vous aussi, par la grâce de Dieu.

Alors que nous vivons sur cette terre, nous avons des problèmes et des maladies, des hauts et des bas. Mais Celui qui est dans ce bâtiment en ce moment et à côté de vous est plus grand que tout ce que vous pouvez désirer ou dont vous pouvez avoir besoin. Il est ici et maintenant. Le croyez-vous ? Gloire au Nom du Seigneur !

Comme Il est merveilleux, Il est là pour répondre au besoin, et tout ce que nous avons à faire est de tendre la main, de Le toucher et de l'accepter et pouvoir l'avoir. En tant que semences royales d'Abraham, c'est notre droit de pouvoir le faire. C'est le droit que Dieu nous a donné. C'est la raison pour laquelle Il est venu. C'est ce pourquoi Il est mort sur la croix. Accémons à l'ensemble du plan du salut. Dites simplement, Seigneur, je le crois, je le crois. Je le crois pour moi, je le crois pour ma femme, mes enfants, ma fille, mes petits-enfants, mes tantes, mes oncles, mes cousins. J'ai assez de foi pour moi. J'ai suffisamment de foi pour eux. Cela n'en a peut-être pas l'air, cela n'en a peut-être pas l'air, mais Seigneur, Tu es à l'œuvre. J'y crois. Je jette l'ancre, je l'agrippe. Gloire au Nom du Seigneur.

26:52

Alors que je demande à Frère Samuel de s'approcher et de présenter ces requêtes devant le trône ce soir. Je veux que vous pensiez dans votre cœur : ' Seigneur Jésus, Tu sais ce dont j'ai besoin. Et Seigneur, je vais juste lever la main vers Toi parce que je veux que Tu saches que je T'aime et que je crois, Seigneur ce soir, que je vais obtenir ce que je demande, et que je vais être plus près de Toi ce soir, Seigneur. Je ne serai pas la même personne qui franchira cette porte que lorsque je suis entré. Amen. Je veux Te ressembler davantage. Je veux être plus près de Toi. Je vais être une épître écrite et lue de tous les hommes, Seigneur Jésus.

Et je Te demande simplement, Seigneur, d'être avec nous ce soir, et nous Te souhaitons la bienvenue, Seigneur. Chantons simplement notre cantique alors que nous L'accueillons.

27:50

Avance et touche le Seigneur
Comme Il passe ici ;
Il n'est pas trop occupé
Pour entendre ton cri.

Il passe dès ce moment,
Combler ton besoin :
Avance et touche le Seigneur
Comme Il passe ici.

Frère Samuel fait la prière des requêtes

Reprise du chant : Avance et touche le Seigneur
Chant : Ensemble à nouveau
Chant : Confiant, dans les bras de l'Éternel
Chant : Ne vois-tu pas pourquoi je suis heureux.

41:21 Gloire à Ton Nom, Seigneur Jésus.

Le moment le plus merveilleux du service, le moment le plus sacré du service. Maintenant nous savons qu'Il est là. Vous sentez maintenant Sa Présence. Vous savez qu'Il est ici maintenant

même, si vous pouviez ouvrir les yeux et voir, vous pourriez voir cette Colonne de Feu ici et maintenant, en ce moment même, gloire au Nom du Seigneur.

Quel groupe de gens, quel peuple privilégié nous sommes. Ne prenons jamais pour acquis ce que nous nous apprêtions à faire, Seigneur, cette Nourriture spirituelle que Tu as emmagasinée pour nous, Seigneur, afin que nous puissions nous en nourrir. Où serions-nous en ce moment ? Nous serions dans le monde comme n'importe qui d'autre. Il n'y aurait pas d'espoir. Il n'y aurait rien. Mais le Père vous a prédestinés avant la fondation du monde et vous a placés sur le siège où vous êtes assis, et vous a donné la révélation spirituelle pour que vous connaissiez la Parole ointe de la fin des temps, que vous reconnaissiez le prophète de Dieu, le messager de Dieu, et la Parole de l'heure et soyez appelés à sortir, des fils et des filles de Dieu.

Seigneur, nous T'aimons. Ouvre nos coeurs, nos âmes, nos esprits, tout, Seigneur, que rien ne nous empêche alors que nous écouterons Ta Parole ce soir, comme Elle nourrira notre âme. Amen ? Chantons notre hymne national alors que nous accueillons le prophète de Dieu à cette chaire pour nous apporter les Paroles de la Vie éternelle.

Crois seulement, crois seulement.
Tout est possible, crois seulement.

Crois seulement, crois seulement.
Tout est possible, crois seulement.

Amen. Vous pouvez vous asseoir ! Quelle soirée spéciale c'est, de pouvoir être sous une onction toute fraîche, directement du Trône de Dieu, prêchée fraîchement ce soir à l'Épouse de Jésus-Christ à Jeffersonville, le Message "Le Roi Rejeté". Quel privilège c'est d'accueillir à cette chaire pour nous apporter ce Message. Frère Branham, que Dieu vous bénisse.